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順番 議席番号 議 員 氏 名 頁 

１ ７ 久 松   猛 １ 

２ １６ 栁 澤   明 ３ 

３ ２２ 川原場 明 朗 ５ 

４ １ 平 石 勝 司 ７ 

５ ２０ 柏 村 忠 志 ９ 

６ ６ 古 沢 喜 幸 １１ 

７ １１ 篠 塚 昌 毅 １３ 

８ １５ 海老原 一 郎 １５ 

９ ２３ 竹 内   裕 １７ 

１０ １４ 井 坂 正 典 １９ 

１１ ４ 荒 井   武 ２１ 

１２ ２ 白 戸 優 子 ２３ 

１３ ３ 吉 田 千鶴子 ２５ 

１４ １０ 安 藤 真理子 ２７ 

１５ ２８ 松 本 茂 男 ２９ 



議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

７ 

 

久松 猛 

 

１ 東海第二原発の再稼働へ向けての安全審査申請の動

向に関連して 

 (1) ＵＰＺ圏（３０キロ圏）９６万人の実効性ある避

難計画の策定は可能と思うか。 

 (2) 避難計画ができていない段階で「安全審査申請」

はすべきではないと思うが，市長の見解は。 

 (3) 過酷事故の発生の影響の深刻さを考えれば，東海

第二原発は廃炉以外にないと思うが，市長の見解は。 

 

 

２ 県の医療費助成制度の拡充により浮いた財源を活用

し，子供の医療費の完全無料化を。 

 

 

３ 新治バスの運行中止後の本市公共交通はデマンドタ

クシーの採用を。 

 

 

４ 児童手当の銀行振り込み後の預金差押えの事例はあ

るか。 

 

 

５ 改正（改悪）生活保護法の下での運用について 

 (1) 「水際作戦」はあってはならないと思うがどうか。 

 (2) 申請意思があれは確実に申請書を渡すか。 

 (3) 住所がなくても申請を受理するか。 

 (4) 基準を超える家賃の住宅に住んでいることを理由

に申請を受理しないということはあるか。 

 (5) 親族による扶養は生活保護の要件ではないと思う

がどうか。 

 (6) 申請者の親族に送付する扶養照会文書には何が書

かれているか。文書への回答の内容が保護の要否の

判断に影響を与えるか。 

 (7) 保護の開始決定前に，就職活動の指導は認められ

ているか。 

 

市  長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１６ 

 

栁澤 明 

 

１ 中心市街地活性化について 

 (1) 亀城公園から駅前までの歩道の整備はどう考えて

いるか。 

 (2) 亀城公園の活用はどう考えているか。 

 (3) 土浦の優位性は歴史にあることから，旧町名の復

活を検討してはいかかが。 

 (4) 空き店舗の家賃補助が新年度予算に計上されてい

るが，中途半端な補助では効果に疑問あり。全額補

助に切り替えるべきであると思う。 

 (5) 中心市街地の民間駐車場を 1 時間無料にすること

により上記店舗，事業所の利用者増加が見込めるの

では。 

 (6) 大型商業施設を除く市内店舗や有料施設共通のポ

イントカードは，中心市街地への回帰に有効だと思

うがいかかでしょうか。 

 

 

２ 乙戸沼の浄化と周辺地域の冠水対策 

乙戸沼北側にある市有地 8,000 ㎡を調整池として整

備することにより，乙戸沼に流入する雨水，生活排水

等の自然浄化と，周辺地域の冠水対策が図れる。 

流入水の多くはつくば市からのものであり，冠水の主

たる原因は乙戸川の流量不足にあることから，管理者で

ある茨城県を含めた協議会を至急立ち上げて，調整池整

備の検討を進めるべきである。 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２２ 

 

川原場明朗 

 

１ 新土浦協同病院開院に向けての市の支援について 

 

市  長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１ 

 

平石勝司 

 

１ 地域包括ケアシステムの構築について 

 

 

２ 地域防災力向上について 

  消防団員の確保と処遇改善について 

 

 

３ 消費増税にともなう本市の対応について 

 

 

４ 新庁舎整備事業について 

 (1) 大屋根広場でのパブリックビューイング開催につ

いて 

 (2) 土浦カレーアンテナショップについて 

 

担当部長 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２０ 

 

 

柏村忠志 

 

 

１ なぜ，今，土浦市とつくば市との合併なのですか。

以下，８点，市長の見解を求めます。 

 (1) 市長は，何を目的として，つくば市との合併を推

進したいのですか。 

   どのようにして，「市民生活圏」を充実させるこ

とができますか。 

 (2) 「合併についての勉強会」とは，実質的な「土浦

市・つくば市合併協議会」と認識してよろしいです

か。市長の見解を求めます。 

 (3) 超高齢社会への行政サービスと，大震災・原発大

事故などの災害発生に対し，「中核市」はきめ細や

かに対応できますか。 

 (4) 「中核市」は，茨城県の廃止を前提とする「国の

かたち」にかかる「道州制構想」という国家戦略上

にあります。道州制構想・都府県廃止・中核市の戦

略を，市長は容認するということですか。見解を求

めます。 

 (5) 市長は，合併が「最大の行財政改革」という認識

です。合併特例債活用事業費・合併特例債，償還負

担額・地方交付税，実質公債費比率等の平成２５年

度総額実績と１０年目，１５年目それぞれの総額に

ついて説明し，中間総括を求めます。 

 (6) 市の長期財政フレーム（平成２６年度から平成４

０年度までの１５年間）によると，財源不足が指摘

されています。その大きな要因として，「合併特例

債活用事業」がありますが，同事業を見直すという

認識はありますか。 

 (7) 石岡市，かすみがうら市などとの「広域連携」を

推進することで，市民の生活圏を充実させることが

できると考えています。市長の見解を求めます。 

 (8) 土浦市とつくば市との合併について，その是非を

問う「住民投票」を行うという考えを，市長はお持

ちですか。伺います。 

 

２ ヤギ乳用種は，除草，鳥獣害対策，ペットなど幅広

く対応できます。試行的に，市内の川口運動公園，乙

戸沼公園に除草を目的として，ヤギを放牧してはいか

がですか。 

 

市長及び 

副 市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

６ 

 

古沢喜幸 

 

１ つくば市との合併について中川市長の見解を問う。 

 

 

２ 国民宿舎「水郷」の跡地利用施設基本構想策定につ

いて 

 

 

３ 水道事業について 

 (1) 昨年１１月の旧土浦市区の不明水量は日当たり

１，４３９㎥。この実績をどう評価するか？ 

 (2) 受水槽に関して，清掃の有無，清掃の日時，清掃

によって失われる無収水量等を把握しているか？ 

 (3) 宅地内漏水について，しっかりした漏れのない対

応を！ 

 

 

市  長 

 

 

担当部長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１１ 

 

篠塚昌毅 

 

１ 国道６号牛久・土浦バイパス周辺道路の渋滞緩和策

と安全対策について，下記の点をお伺いします。 

 (1) 暫定２車線で開通した東大通りから西大通りまで

の国道６号牛久・土浦バイパス接続道路について 

 (2) 東大通りから中地区までの未開通部分の整備計画

の進捗状況について 

 (3) 東大通りと国道６号が接続する交差点について 

 (4) 東大通りから三中地区公民館に進入する部分につ

いて 

 

 

２ 公職選挙における投票率低下の原因と投票率を向上

させる施策についてお伺いいたします。 

 

  

 

 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１５ 

 

海老原一郎 

 

１ 土浦市の危機管理対策について 

 (1) 大雪の被害状況等について 

 (2) 特別警報運用開始に対する対応について 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２３ 

 

竹内 裕 

 

１ 消費者行政の現状と課題について 

 

 

２ 保育行政の現状と潜在保育士の確保対策などについ

て 

 

 

 

担当部長 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１４ 

 

井坂正典 

 

 

１ 平成２６年度市政の運営方針と主な施策の概要から 

 (1) 第７次土浦市総合計画後期基本計画の進捗状況に

ついて伺います。 

 (2) 長期的視点に立った財政運営の方針について伺い

ます。 

 (3) 放射線対策室が見直されることを受けて，対策室

の総括と今後について伺います。 

 (4) 小学校適正配置計画の現状と今後について伺いま

す。 

 (5) 人権尊重社会の実現を図る観点から，事業の充実

を求めるが伺います。 

 

 

 

 

市  長 

 

市  長 

 

担当部長 

 

担当部長 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

４ 

 

荒井 武 

 

１ 磁力でリン除去，霞ヶ浦浄化 

市の認識と対応について 

 

 

２ 「アンネの日記」破損，「はだしのゲン」撤去 

市の認識と対応について 

 

 

市  長 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２ 

 

白戸優子 

 

１ 地域資源を生かした土浦市内への移住促進について 

 (1) 首都圏の医療・介護問題の本格化と「いなか暮ら

し」について 

 (2) 空き家バンクについて 

 

 

２ 青少年が集い，生き生きと生涯学習ができる図書館

づくりについて 

 

 

 

市  長 

 

 

 

 

 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

３ 

 

 

吉田千鶴子 

 

 

１ 市民の生命と財産を守り，安心・安全な明るいまち

づくりについて 

 (1) 平成２５年度・２６年度主要施策とその効果につ

いて 

 (2) 「防災・減災等に資する国土強靭化基本法」成立

から地域計画の策定について 

 (3) 雪害対策について 

 

 

２ 中心市街地活性化政策について 

 (1) 平成２６年度主要施策とその効果について 

 (2) 新たな中心市街地活性化施策 

   「１００円商店街」・「バル」・「まちゼミ」につい

て 

 

市長及び 

担当部長 

 

 

 

 

 

 

 

市長及び 

担当部長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

１０ 

 

 

安藤真理子 

 

 

１ 「子育て支援のまち土浦」の情報発信について 

  

 

市長及び 

副 市 長 
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議席番号 議員氏名 質 問 の 要 旨 求答弁者 

 

２８ 

 

 

松本茂男 

 

 

１ 大規模事業と合併特例債について 

 

 

２ 防災対策について 

  地域住民の避難場所について 

 

 

３ 危険通学路について 

 (1) 現状と対応について 

 (2) 県道つくば千代田線（通称ダンプ街道）の対策に

ついて 

 

 

４ 土浦協同病院について 

  その後の話し合いの経過と結果について 

 

 

５ 県道宍塚大岩田線の現状と今後の見通しについて 

 

 

副 市 長 

 

 

担当部長 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

副 市 長 

 

 

 

担当部長 
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